

Badminton: Möllner Marco Pfalzgraf holt zwei Landestitel

Ratzeburg. Bei den Badminton-Landesmeisterschaften der Altersklassen in Ratzeburg haben die Vertreter der Möllner SV drei Goldmedaillen gewinnen können.

Im Mixed hatte die MSV ein heißes Eisen mit Andrea Büchler und Marco Pfalzgraf in der Altersklasse O35 im Feuer. An Position eins gesetzt rechtfertigten beide diese Einschätzung und holten den Titel.

Für den Höhepunkt in den Einzeln sorgte Marco Pfalzgraf in der Altersklasse O40. Ungesetzt tankte er sich jeweils mit Zwei-Satz-Siegen bis ins Finale, in dem Tino Ralfs vom MTSV Hohenwestedt auf ihn wartete. Nachdem Pfalzgraf den ersten Satz mit 21:16 gewinnen konnte, musste sein Gegner im zweiten Satz beim Stand von 16:18, bedingt durch das sehr kräftezehrende Spiel, verletzungsbedingt aufgeben. Damit war der zweite Titel für Pfalzgraf perfekt.

In der O50 schaffte es der Möllner Dominik Behling ins Finale, in dem er sich jedoch seinem Gegner, auch gehandicapt durch eine leichte Zerrung, klar geschlagen geben

musste. Andrea Büchler konnte in der O35 ebenfalls einen guten zweiten Platz erringen. Im Finale hatte ihre Gegnerin Sonja Sollwitsch aus Itzehoe ein paar Körner mehr zu bieten und siegte so mit 21:12 und 21:19. Der Möllner Karl-Heinz Ollmann schließlich sicherte sich im Einzel der O75 ebenso die Bronzemedaille wie im O70-Doppel an der Seite von Jürgen Langner.



Landesmeister im Mixed: Marco Pfalzgraf und Andrea Büchler. FOTO: HFR